

undefined - lundi 13 février 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

Bilan d'une excellente année pour le club des Toujours jeunes



Pratiquement tous les adhérents étaient présents à l'assemblée générale.

L'assemblée générale du club des Toujours jeunes de Creys-Mépieu, présidée par Jocelyne Vilain, a eu lieu jeudi 9 février à la salle des Ecoux. Cette manifestation a pour but de réunir tous les adhérents et de renouveler les cotisations, mais également d'accueillir de nouvelles personnes. Un diaporama a été présenté à l'assistance avec une rétrospective des manifestations et des activités de 2022, le programme 2023 et le bilan financier de l'année écoulée, ainsi qu'un budget prévisionnel, avant d'en finir avec les habituelles questions diverses.

Le programme de 2023 comporte une sortie Holiday on ice le 11 mars, une journée sabodets le 23 mars, un voyage dans l'Ain le 11 mai avant la journée pétanque du 8 juin et le pique-nique du 27 juin. La partie la plus intéressante sera le voyage en Auvergne les 12, 13 et 14 septembre. Pour les deux voyages, il faut se décider avant le 23 mars.

Le bureau a été reconduit à l'identique, à part l'échange entre le trésorier et l'aide trésorier. Michel Mellet prend maintenant le poste dédié aux finances, Sylvie Bernard le secondera. Un adhérent très avisé a lancé à l'assemblée : « On ne change pas une équipe qui gagne ! » Un déjeuner convivial a suivi au restaurant, sur la place du village. La journée se terminant par des jeux de cartes animés.